

21/11/2016

## **Copiapó: Fiscalía indaga causas de incendio en que murieron dos menores de edad (Audio)**

La Fiscalía de Atacama comenzó a indagar este domingo las causas y circunstancias que propiciaron un incendio de magnitud que dejó como consecuencia dos víctimas fatales, quienes murieron en el interior del dormitorio de una de las tres casas afectadas por el siniestro.

Hasta el lugar se trasladó el fiscal de turno de Copiapó, José Villacura, quien confirmó que las fallecidas son dos hermanas de 5 y 15 años, quienes no pudieron escapar de las llamas, mientras que otros dos menores lograron ser rescatados por un familiar una vez que éste fue alertado del inicio del fuego.



“Las versiones que se manejan hasta este momento y que deberán ser confirmadas con la investigación respectiva, indica que el inicio del fuego habría sido el juego que una de las víctimas realizaba con un encendedor. Esto habría inflamado un colchón sin que se lograra controlar y extendiéndose el fuego a otras dos viviendas”, dijo el fiscal.

En sitio del suceso ordenó diligencias a la Brigada de Homicidios de la PDI, quienes realizaron un arduo trabajo en el lugar del incendio, mientras que voluntarios de bomberos llevaron a cabo un amplio trabajo para poder sofocar el fuego y descartar versiones que hablaban de más niños desaparecidos. Lo que finalmente no fue efectivo.

En el lugar, José Villacura se entrevistó con familiares de las niñas fallecidas a quienes informó de las acciones que desarrollará la Fiscalía para aclarar esta emergencia, además de comunicar lo ocurrido a profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas de la Fiscalía Regional quienes se pondrán en contacto con la familia afectada para orientar sobre el proceso de entrega de cuerpos y toma de muestras de ADN que fueron ordenadas por el fiscal. Esto para poder confirmar, de manera científica, la identidad de los cuerpos.